

VOLLEYBALL

Haffsail lockt mit Turnier am Netz

UECKERMÜNDE (THO). Anlässlich der 7. Ueckermünder Haffsail wird am 29. Mai auch wieder ein Volleyballturnier ausgetragen, das um 10.30 Uhr auf dem Gelände der Lagunenstadt beginnt. Teilnehmen können alle Altersgruppen, auch Mixed-Mannschaften sind zugelassen, teilt Stadtsprecher Sven Behnke mit. „Die Mannschaftsstärke beträgt sechs Spieler. Das Turnier ist auf acht Mannschaften begrenzt. Eine Startgebühr wird nicht erhoben“, sagt Behnke.

Die Schirmherrschaft für das Turnier hat in diesem Jahr wieder der Ueckermünder Verein für Handwerk und Gewerbe übernommen. Dem Sieger winkt ein Pokal, alle Platzierten erhalten Urkunden. Sportlich begleitet wird das Turnier durch den SV Einheit Ueckermünde. Anmeldungen können bei Gerhard Bastke, Telefon 0175 9561775, vorgenommen werden.